

Fedecámaras: Existe una migración de empresas del sector formal al informal

Autor Administrator

Wednesday, 15 de February de 2017

Modificado el Wednesday, 15 de February de 2017

El primer vicepresidente de Fedecámaras, Carlos Larrazábal, sostuvo que la inamovilidad laboral y el aumento generalizado son dos de las razones más importantes para que las empresas dejen de generar nuevas fuentes de empleo y a su juicio, la vía correcta es la contratación colectiva y el salario mínimo como un rango de referencia.

Asimismo, Larrazábal indicó que actualmente existe una pronunciada migración de las empresas del sector formal al informal, como producto de la destrucción acelerada de la economía.

«Las personas en vez de trabajar en empresas formales, trabajan en cosas informales, donde solo logran subsistir», manifestó.

De igual manera, añadió que la opacidad del Ejecutivo en las cifras oficiales afecta la toma de decisiones del sector empresarial y que eso conlleva a que solo se puedan sacar estimaciones de cifras que son importantes para todos los sectores económicos del país.

<http://sumarium.com/fedecamaras-existe-una-migracion-de-empresas-del-sector-formal-al-informal/>